

## Hohenpeißenberg

### Tennissvorstand wiedergewählt

Die Tennisabteilung des TSV Hohenpeißenberg setzte ihre Verjüngung bei den Vorstandswahlen fort. Die letzte Jahreshauptversammlung vor der Corona-Epidemie fand am 22. März 2019 statt. So hatten Vorsitzender Manfred Neupfleger, Jugendleiter Reinhard Pfleger und Technischer Leiter Timo Schuchhardt einiges zu berichten.

Im Mittelpunkt der Ausführungen von Neupfleger stand die Sanierung der Plätze eins bis vier und der Aufbau eines Center-Courts. Pfleger ging auf die Jugendvereinsmeisterschaften 2019 und 2021 ein. Im Jubiläumsjahr 2019 wurde Alex Brecht Jugendmeister, und heuer konnte sich Johannes Pfleger in die Siegerliste eintragen. Die U18 ist in der Punktrunde hinter dem TC Weilheim punkt-



**Sie führen die Tennisabteilung:** (v.l.) Timo Schuchhardt, Evelyn Resch, Alexander Brecht, Thomas Pfleger, Manfred Neupfleger, Christian Prokosch u. Reinhard Pfleger.

FOTO: PRIVAT

gleich Zweiter geworden. Bei den Herren siegte 2019 Stephan Schmid, und heuer wurde der mehrfache Meister David Assmann gefeiert.

Für die Arbeit in der Tennisabteilung gab es vom TSV-Vorsitzenden Klaus Löhnert Lob und Anerkennung. Bei den Wahlen wurden der Vorsitzende Manfred Neupfle-

ger, sein Stellvertreter Bernd Dubon, der Kassier Christian Prokosch, die Schriftführerin Evelyn Resch und der Technische Leiter Timo Schuchhardt wiedergewählt. Zwei neue Beisitzer sind Alexander Brecht und Thomas Pfleger, die beide in der Herrenmannschaft spielen. Nach acht Jahren ist Erhard Scheidt ausge-

schieden, er war sechs Jahre stellvertretender Vorsitzender und zwei Jahre Beisitzer. Ebenfalls ausgeschieden sind die Revisoren Erwin Mooslechner und Horst Koschinsky. Die neugewählten Revisorinnen sind Angelika Schiller und Rosi Müller.

Spartenziel für die nächsten Jahre ist die Stärkung des



**Eine Etappe der Pilgerschleife** „S...  
Benberg/Peiting.

Familientennis'. „Wir wollen wieder mehr Eltern, die wie ihre Kinder spielen“, so Neupfleger.

mm

### Weitere Etappe auf der Pilgerschleife

Zu einer weiteren Etappe der Pilgerschleife „Spiegelnde Wasser“ startete der Frauenbund Hohenpeißenberg/Pei-